



Hier lege ich den Fokus auf die feinstofflichen Bereiche des Körpers. Die Chakren z.B. bilden Energiezentren, deren Funktion oder Dysfunktion sich deutlich auf unser körperliches und emotionales Wohlbefinden auswirken kann.

Ein Verständnis dessen gibt uns einen Einblick auf uns selbst und eine Harmonisierung der Zentren bildet eine stabile Basis und eröffnet uns wieder Potenzial.

Auch die Aura und die Meridiane spielen bei dieser Therapie eine Rolle. All diese feinstofflichen Bereiche wirken auf uns und unsere Körperfunktionen ein. Blockaden sind in der Lage, unsere Funktionen einzuschränken und unsere Vitalität gravierend zu beeinflussen.

Copyright Quelle in Fluss

Kurt-Lorenz Sohm & Martina Koran